



UNIVERSIDAD

El campus abulense de la Universidad de Salamanca suma 180 nuevos donantes

REDACCIÓN /ÁVILA

El Día del Donante Universitario se saldó en el campus abulense de la Universidad de Salamanca con 180 nuevos donantes de órganos. Si bien, el balance final de esta jornada de concienciación fue de 363 nuevos carnés de donantes de órganos, 31 extracciones de sangre y 191 donantes de médula ósea entre el total de estudiantes de la USAL.

«El objetivo de esta iniciativa es lanzar el mensaje de la donación de órganos y tejidos a la población universitaria», destacaban desde la Universidad de Salamanca.

Aunque «este año las cifras han sido menores en relación con campañas anteriores, posiblemente porque una gran mayoría de estudiantes ya solicitaron ser donantes de órganos o de medula en las pasadas ediciones» de esta jornada, «en Zamora se ha experimentado una gran subida de donantes de órganos respecto a años anterior-

res y además, por primera vez, se han captado varios donantes de médula ósea», apuntan desde la USAL.

El Día del Donante Universitario es una actividad surgida en 2003 que cuenta con la colaboración de la Universidad de Salamanca, a través de su Servicio de Asuntos Sociales, así como de la Asociación ALCER de Salamanca, Zamora y Ávila, ASCOL, APUCYL, la Hermandad de Donantes de Sangre de Salamanca y Zamora, la Delegación Salmantina de Trasplantados de Corazón, la Asociación de Enfermos y Trasplantados Pulmonares de Castilla y León y PYFANO, Asociación de Padres, Familiares y Amigos de Niños Oncológicos.

En Ávila se instalaron mesa informativas en las tres escuelas universitarias que conforman el campus de la Universidad de Salamanca en Ávila: Educación y Turismo; Enfermería y Escuela Politécnica Superior.